



DÉCLARATION SUR LE MASSACRE DE WAD AL-NOORA

Bujumbura, le 6 juin 2024 : Le Secrétaire exécutif de la Conférence internationale sur la région des Grands Lacs (CIRGL) condamne fermement l'attaque odieuse menée par les Forces de soutien rapide (RSF) contre le village de Wad Al-Noora dans l'État d'Al-Jazira le 5 juin 2024. Cet acte de violence insensé a entraîné la perte tragique de plus de 180 vies civiles, plongeant le peuple soudanais dans une profonde tristesse et douleur.

La CIRGL est profondément préoccupée par l'escalade de la violence au Soudan et le mépris de la vie humaine démontré par cette attaque. Le ciblage des civils est une violation flagrante du droit international humanitaire et ne peut être toléré en aucun cas.

Cet incident tragique souligne l'urgence pour toutes les parties impliquées dans le conflit de donner la priorité à la protection des civils et de cesser immédiatement les hostilités. La violence continue ne fait qu'exacerber les souffrances du peuple soudanais, qui a déjà enduré des années de conflit et de difficultés. Il est impératif que toutes les parties engagent un dialogue significatif pour établir une paix durable et travailler à une solution pérenne aux problèmes sous-jacents qui alimentent le conflit.

La CIRGL présente ses plus sincères condoléances aux familles des victimes et exprime sa solidarité indéfectible avec le peuple soudanais en cette période difficile. La perte de vies humaines et le traumatisme infligé aux survivants de cette attaque sont incommensurables. Nous reconnaissons la résilience et la force du peuple soudanais face à l'adversité et réaffirmons notre engagement à le soutenir dans sa quête de paix, de justice et de stabilité.

La CIRGL reste déterminée à travailler avec les partenaires régionaux et internationaux pour soutenir le peuple soudanais dans sa quête d'un avenir meilleur où règnent la paix, la sécurité et la prospérité.

L'Ambassadeur João Samuel Caholo
Secrétaire Exécutif de la CIRGL